

## BAJO RESERVA

### AMLO, a Los Pinos

:::: Después de seis años en Palacio Nacional, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** va a Los Pinos. Pero no vaya usted a pensar que se muda a la que fue residencia oficial durante los gobiernos neoliberales, además, claro de los del periodo que va desde Lázaro Cárdenas hasta el de José López Portillo, el “último presidente de la Revolución”, según se ufanaba. Lo que nos cuentan es que Morena le está organizando al actual mandatario un festejo para marcar los seis años de que ganó las elecciones presidenciales. La fiesta será mañana en el ahora Complejo Cultural Los Pinos a partir de las 10:00 de la mañana. El líder nacional de Morena, **Mario Delgado**, y la jefa de gobierno electa de la Ciudad de México, **Clara Brugada**, están programados como oradores, mientras que Eugenia León se encargará de la parte musical. Lo que no se ha confirmado es si asistirá la virtual presidenta electa **Claudia Sheinbaum**.

### No hubo dinero para ciencia... ¿pero sí para campaña de “logros”?

:::: Nos comentan que si durante la gestión de **María Elena Álvarez-Buylla** como directora del Conahcyt no hubo fondos suficientes para apoyar proyectos de ciencia básica o para becas en el extranjero, para lo que al parecer no hay escasez de recursos es para una campaña en la que se presumen sus “logros”. Nos detallan que desde hace semanas, en vagones y estaciones del Sistema de Transporte Colectivo Metro se instaló propaganda sobre la “transformación” del Consejo. ¿Quién pompó?



ARCHIVO EL UNIVERSAL

María Elena Álvarez-Buylla

### AIFA se blindó en materia de ciberseguridad

:::: Quienes no quieren tener sustos que les puedan provocar hackers profesionales interesados en vulnerar la ciberseguridad son las autoridades del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA). Para esto, nos indican, las autoridades aeroportuarias lanzaron una licitación para contratar el servicio integral para la plataforma de ciberseguridad, en el cual se prevé un desembolso de hasta 57 millones de pesos. Será el próximo 3 de julio cuando las autoridades del Felipe Ángeles den a conocer el fallo de esta licitación, por la que compiten tres empresas. No vaya a ser que en los últimos tres meses de gobierno del presidente **López Obrador** salga otro hackeo tipo Guacamaya.

### Piden que mujeres coordinen a MC en el Congreso

:::: Nos comentan desde el Senado que Movimiento Ciudadano definirá en agosto a sus coordinadores parlamentarios en ambas Cámaras, una vez que el Tribunal haya dado la última resolución ante las impugnaciones respecto a la sobrerepresentación de Morena y sus partidos aliados, PVEM y PT. En las filas naranjas, nos comentan, hay un sector que está sosteniendo la exigencia de impulsar que una mujer sea la que coordine alguna de las Cámaras pues desde hace algunos años los hombres llevan la batuta de las bancadas emecistas en el Congreso. Sólo falta que convenzan al líder del partido, **Dante Delgado**, y a sus amigos que aspiran a sucederlo, como **Jorge Álvarez Máynez**. ¿Traducirán en hechos su discurso progresista o seguirá el “club de Toby” en MC?

